

校内レポート①



はじめまして。

私は校長室で飼われているうさぎです。

校長先生の秘書をしています。好きな食べ物は白菜です。

ときどき、校長室にお客さまをお招きしてお話をうかがったり、校内をうさんぽしてその様子を皆様にレポートしたいと思います。

今日は生徒会の会長さんと副会長さんをお招きしました。



まず自己紹介をお願いします。

会長さん：^{おがわりな}小川理奈（3年次3組商業実務系列）です。趣味は舞台を観に行くことです。好きな言葉は「継続は力なり」。どんなことでも、積み重ねていけば自分の理想としているものに近づけると思うので、勉強も部活も生徒会もやり遂げたいです。

副会長さん①：^{おおもりれな}大森麗那（3年次3組基礎教養系列）です。趣味は音楽鑑賞と最近では洋画を観ることにまっています。

副会長さん②：^{おしだれお}忍田怜音（3年次3組福祉家庭系列）です。趣味は運動することと音楽鑑賞です。



新年度に入って、いろいろな行事がありましたね。感想はいかがでしたか？

会長さん：入学式では「校旗入場」を行いました。八千代高校の校旗入場はとても厳粛なものなので本当に緊張しました。何度も何度も練習しました。その結果、八千代高校の格好良いところを、新入生や保護者の皆さんに見ていただけたと思います。対面式では新入生のびかびかの目に感動して、これから一緒に学校を作っていくぞという意気込みを新たにしました。学校紹介動画「How to 八千代」も楽しんでもらえたと思います。この動画は、オープンスクールで中学生の皆さんにも観ていただく予定ですので、乞うご期待です。

副会長さん①：離任式では、退任される先生方に花束を渡しました。握手をしてお別れするとき、先生方も涙を浮かべておられ、どれほど学校を思ってお仕事をされていたのかと、感謝の気持ちでいっぱいになりました。部活動紹介では、生徒会で紹介冊子を手作りしました。私は表紙と裏表紙を担当しました。良くできたのではないかと思います。新入生が楽しく見てくれて、たくさんの方が入部してくれるといいなと思います。

副会長さん②：校旗入場を卒業式と入学式の両方で行いました。卒業式では、これが先輩の見る最後の校旗だと思い、責任の重さを感じました。別れの時が来るのはこんなに早いのだと実感しました。入学式では、新入生を見る初めての校旗だと思い、一生懸命務めました。先輩を送り出して寂しい気持ちでしたが、新入生を迎え、とてもうれしく感じました。



今年度一年間、どんな生徒会にしていきたいですか？

会長さん：生徒のみんなで、主体的に、自分たちで意見を出しあいながら自分たちで行事を創り上げていく生徒会にしたいです。新しいことにもどんどん挑戦して、斬新な生徒会だと言ってもらえるようにしたい。小さなことでも変えていけることは変えていく。「みんなで創っていく緑風祭」を目指して、たとえばステージ発表なども、慣習にとらわれずに新しいアイデアを取り入れたいです。

副会長さん①：一人一人が楽しいと思えるような学校行事を創りたいです。自ら考えることが大切だと思います。たとえば、今年の学校紹介動画では、生徒会長が脚本や監督も担当し、カメラも自分たちで回しました。さらに自分たちで自律して活動していきたいです。また、ボランティア活動では、現在ペットボトルのキャップを回収してフクチンへの交換に貢献していますが、さらに生徒会を中心とした有志で何かボランティアに参加できればいいなと思っています。

副会長さん②：一人一人が積極的に動くようにしたいです。6月にはスポーツフェスティバルがあります。1年次生にとっては初めてのクラス行事。3年次生にとっては最後のスポフェス。みんなに楽しい思い出が残るよう、運営をしていきたいと思っています。野球応援も、各部が一丸となって野球部を応援できるよう、先頭に立ってがんばります！



会長さん、副会長さんは、とってもキラキラした目でお話ししてくれました。今年一年よろしくお願ひいたします。それではまた、びゅんびゅん。